

НОВЫЕ КНИГИ

- Американская цивилизация как исторический феномен: Восприятие США в амер., западноевроп. и рус. обществ. мысли / [Рос. акад. наук. Ин-т всеобщей истории]; Отв. ред. Н.Н. Болховитинов. М.: Наука, 2001.
- Бабосов Е.М.* Прикладная социология: Учебное пособие для студентов вузов. 2-е изд., стер.. Минск: ТетраСистемс, 2001.
- Бачинин В.А.* История философии и социологии права: (Для студентов юрид., социол. и филос. специальностей). СПб.: Михайлов, 2001.
- Болотина Н.Ю., Герасименко Г.А., Гусев К.В.* История государственного управления в России: Учебник / Под общ. ред. Р.Г. Пихои. М.: РАГС, 2001.
- Город в процессах исторических переходов: теоретические аспекты и социокультурные характеристики / Ред. кол. В.Л. Каганский и др.; Отв. ред. Е.В. Сайко. М.: Наука, 2001.
- Грациози А.* Великая крестьянская война в СССР. Большевики и крестьяне. 1917-1933 / [Пер. с англ. Л. Ю. Пантиной]. - М.: РОССПЭН, 2001.
- Добреньков В.И., Кравченко А.И.* Социология: Учебник. М.: ИНФРА-М, 2001.
- Задолженность населения за жилье: Анализируют социологи. Комментируют юристы / Рос. акад. наук. Ин-т социологии. С.-Петербург. фил.; Под ред. Н.Р. Корнева. 2-е изд., доп. СПб.: Норма, 2001.
- История России (Россия в мировой цивилизации): Курс лекций / Сост. и отв. ред. Радугин А.А. М.: Центр, 2002.
- Калашиников В.Л.* Славянская цивилизация: [Монография] / Моск. ин-т нац. и регион. отношений. Отд-ние образования Междунар. славян. акад. 2. изд., перераб. и доп. М.: Граница, 2001.
- Кантор В.К.* Русский европеец как явление культуры (философско-исторический анализ). М.: РОССПЭН, 2001.
- Касьянов В.В., Нечипуренко В.Н.* Социология права. Ростов-на-Дону: Феникс, 2001

- Кин Дж.М.* Демократия и гражданское общество / [Пер. с англ.]; Послесл. М.А. Абрамова. М.: Прогресс-Традиция, 2001.
- Костырченко Г.В.* Тайная политика Сталина: власть и антисемитизм. М.: Международные отношения, 2001.
- Кравченко А.И.* Социология для экономистов: Учеб. пособие для вузов. М.: ЮНИТИ-ДАНА, 2001
- Липпиус А.М.* Игры для взрослых. Психология партнерских отношений через трансактный анализ Э. Берна. Липпиус А. М.: КСП+, 2001.
- Медина Л.О.* Право на личную историю... От страниц дневника - к рукописи: Учеб. пособие / Междунар. ун-т (в Москве). Высш. шк. журналистики. М.: Междунар. ун-т (в Москве), 2001.
- Мечковская Н.Б.* Общее языкознание: Структурная и социальная типология языков: Учебное пособие для студентов филологических и лингвистических специальностей. 2-е изд. М.: Флинта, Наука, 2001.
- Морено Я.Л.* Социометрия: Экспериментальный метод и наука об обществе [Пер. с англ.]. М.: Академический проект, 2001.
- Морозов И.* Основы культурологии. Архетипы культуры. Минск: ТетраСистемс, 2001.
- Образы России в научном, художественном и политическом дискурсах: (История, теория, пед. практика): Материалы науч. конф., (4-7 сент. 2000 г.) / [Редкол.: И.О. Ермаченко (отв. ред.) и др.]. - Петрозаводск: Изд-во Петрозав. гос. ун-та, 2001.
- Олейник А.Н.* Тюремная субкультура в России: от повседневной жизни до государственной власти. М.: ИНФРА-М, 2001.
- Осипова Т.В.* Российское крестьянство в революции и гражданской войне. М.: Стрелец, 2001.
- Основы социологии и политологии: Учебное пособие / Под ред. А.О. Бороноева, М.А. Василика / А.О. Бороноев, М.А. Василик, В.Д. Виноградов и др. М.: Гардарика, 2001.
- Попова О.В.* Социализация и профессиональное образование личности: Монография / М-во образования Рос. Федерации. Современ. гуманитар. ин-т, Алт. акад. экономики и права. Барнаул: Изд-во Алт. акад. экономики и права, 2001.
- Почепцов Г.Г.* Теория коммуникации. М.: Рефл-бук, 2001.
- Проблемы публикации документов по истории России XX века. Материалы Всероссийской научно-практической конференции научных и архивных работников / Сост. М.Е. Колесова, Н.А. Петросова. М.: РОССПЭН, 2001.
- Снигирева Т.А.* Русская идея как художественный феномен: Учеб. пособие по спецкурсу / М-во образования Рос. Федерации. Ур. гос. ун-т им. А.М. Горького, Науч.-исслед. ин-т рус. культуры. Екатеринбург: Изд-во Ур. ун-та, 2001.

- Социология молодежи: Учебное пособие / Под ред. Ю.Г. Волкова. Ростов-на-Дону: Феникс, 2001.
- Социология политики. Сравнительный анализ российских и американских политических реалий / Г.К. Ашин, С.А. Кравченко, Э.Д. Лозанский. М.: Экзамен, 2001.
- Социология. Учеб. пособие для студентов вузов / Под ред. А.Н. Елсукова. 3-е изд., стереотип. / А.Н. Елсуков, Е.М. Бабосов, А.Н. Данилов и др. Минск, 2001.
- Социология: Учебник для вузов / Под ред. В.Н. Лавриненко. 2-е изд., перераб. и доп. / В.Н. Лавриненко, Н.А. Нартов, О.А. Шабанова, Г.С. Лукашова. М.: ЮНИТИ-ДАНА, 2001.
- Социология: Учебное пособие / Под ред. В.И. Игнатьева, М.В. Ромма / В.И. Игнатьев, Л.А. Осьмук, М.В. Ромм и др. Новосибирск: Изд-во НГТУ, 2001.
- Социология: Учебное пособие в таблицах и схемах / Под ред. В.П. Сальникова. Санкт-Петербургский университет МВД России, Академия права, экономики и безопасности жизнедеятельности. СПб.: Фонд Университет, 2001.
- Средневековый мир в терминах, именах и названиях: Словарь-справ. / Науч. ред. В.А. Федосик, Е.Д. Смирнова; Сост. Е.Д. Смирнова. 2-е изд., испр. Минск: Беларусь, 2001.
- Уткин А.И.* Глобализация: процесс и осмысление. М.: Логос, 2001.
- Фролов С.С.* Социология: Учебник. 3-е изд., доп. М.: Гардарики, 2001.
- Харчева В.В.* Основы социологии. Учебник для студентов средних специальных учебных заведений. М.: Логос, 2001.
- Хейзинга Й.* Homo ludens: (Человек играющий) / [Пер. с нидерланд. и примеч. В. Ошиса]. М.: ЭКСМО-Пресс, 2001.
- Хмелевская С.А., Соломатин В.А., Хмелевский С.В.* Система гуманитарного и социально-экономического знания: Учебное пособие. М.: ПЕР СЭ, 2001.
- Хьелл Л., Зиглер Д.* Теории личности (Основные положения, исследования и применение). 3-е международное изд. СПб.: Питер, 2001.
- Язык и культура. Хрестоматия: В 3 ч. Учебное пособие. Ч.1: Теория и практика / Сост.: А.А. Брагина, Т.Ю. Загряжкина / Р.А. Будагов. М.: Добросвет-2000, 2001.
- Янов А.Л.* Россия: У истоков трагедии. 1462-1584. Заметки о природе и происхождении русской государственности. М.: Прогресс-Традиция, 2001.

- Barbalet J.M.* Emotion, Social Theory and Social Structure. Cambridge: Cambridge University Press, 2001.
- Bradley H. [et al.].* Myths at work. Cambridge, UK: Polity Press, 2000.

- Giarrusso R. [et al.]. A guide to writing sociology papers / The Sociology Writing Group; coordinators and editors, J. Richlin-Klonsky, E. S. Roseann. 5th ed. New York: Worth Publishers, 2001.
- Global prescriptions: the production, exportation, and importation of a new legal orthodoxy / Ed. by Y. Dezalay and B.G. Garth. Ann Arbor: University of Michigan Press, 2002.
- Global religious movements in regional context / Ed. by J. Wolffe. Burlington, VT: Ashgate, 2002.
- Global repertoires: popular music within and beyond the transnational music industry / Ed. by A. Gebesmair, International Research Institute for Media, Communication, and Cultural Development, Austria and Alfred Smudits, Institute of Music Sociology, Austria. Burlington, VT: Ashgate, 2001.
- Globalization and the new city: migrants, minorities and urban transformations in comparative perspective / Ed. by M. Cross and R. Moore. New York: Palgrave, 2001.
- Handbook of clinical sociology / Ed. by H. M. Rebach, J.G. Bruhn. 2nd ed. New York: Kluwer Academic/Plenum, 2001.
- Handbook of environmental sociology / Ed. by R.E. Dunlap, W. Michelson. Westport, CT: Greenwood Press, 2001.
- Handbook of sociological theory / Ed. by J.H. Turner. New York: Kluwer Academic/Plenum Pub., 2001.
- Harriet Martineau: Theoretical and methodological perspectives / Ed. by M.R. Hill, S. Hoecker-Drysdale; with an introduction by H. Znaniecka Lopata. New York: Routledge, 2001.
- Hauptwerke der Soziologie / Herausgegeben von D. Kaesler und L. Vogt. Stuttgart: A. Kroener, 2000.
- Higher learning & Catholic traditions / Ed. by R.E. Sullivan. Notre Dame, Ind.: University of Notre Dame Press, 2001.
- Identities in space: contested terrains in the Western city since 1850 / Ed. by S. Gunn, R.J. Morris. Burlington, VT: Ashgate, 2001.
- Illuminating social life: Classical and contemporary theory revisited / Ed. by P. Kivisto. 2nd ed. Thousand Oaks, Calif.: Pine Forge Press, 2001.
- Institutions and economic development: A historical-sociological perspective / C. Swedberg. Stockholm: Dept. of Sociology, Stockholm University, 2000.
- Instrumentation: Between science, state, and industry / Ed. by B. Joerges and T. Shinn. Dordrecht; Boston: Kluwer Academic Publishers, 2001.
- International perspectives on homelessness / Ed. by V. Polakow, C. Guillean. Westport, Conn.: Greenwood Press, 2001.
- Jean Baudrillard / Ed. by M. Gane. London; Thousand Oaks: SAGE, 2000.
- Knowledge and politics / Ed. by R. Viale. Heidelberg; New York: Physica-Verlag, 2001.
- Knowledge and the social sciences: Theory, method, practice / Ed. by D. Goldblatt. New York: Routledge, in association with Open University, 2000.
- Knowledge, social institutions, and the division of labour / Ed. by P.L. Porta, R. Scazzieri, A. Skinner. Northampton, MA: Edward Elgar Pub., 2001.
- Mapping the social landscape: readings in sociology / [Compiled by] S.J. Ferguson. 3rd ed. Boston: McGraw-Hill, 2002.

- Meaning and modernity: religion, polity, and self / Ed. by R. Madsen [et al.]; epilogue by R.N. Bellah. Berkeley: University of California Press, [2001]
- Measurement equivalence / Ed. by C.A. Schriesheim, L.L. Neide. Greenwich, CT.: Information Age Pub., 2001.
- Medical knowledge: Doubt and certainty / Ed. by C. Seale, S. Pattison, B. Davey; written and produced by the Open University. 2nd ed. Buckingham; Philadelphia: Open University Press, 2001.
- Modern organizations: Theory and practice / Ed. by A. Farazmand. 2nd ed. Westport, Conn.: Praeger, 2002.
- Modernity, feminism, and women empowerment / Ed. by A. Avasthi, A.K. Srivastava. Jaipur: Rawat Publications, 2001.
- Networks and markets / Ed. by J.E. Rauch, A. Casella. New York: Russell Sage, 2001.
- New democracies and old societies in Europe / Ed. by G. Szuell, W. Ehlert. Frankfurt am Main: Peter Lang, 2001.
- New horizons in sociological theory and research: The frontiers of sociology at the beginning of the twenty-first century / [Ed. by] L. Tomasi. Burlington, VT: Ashgate Pub., 2001.
- Patterns of social capital: Stability and change in historical perspective / Ed. by R.I. Rotberg; contributors, G. Brucker [et al.]. Cambridge, UK: Cambridge University Press, 2001.
- Petersen N., Hicken S.K., Medina H.D.* Reading the signs of the times: a seven-week small-group process for social change. San Jose, Calif.: Resource Publications, 2001.
- Pierre Bourdieu: Language, culture, and education: Theory into practice / Ed. by M. Grenfell, M. Kelly. Oxford: P. Lang, 2001.
- Postmodern existentialism: A sociology of everyday life / Ed. by J.A. Kotarba, J.M. Johnson. Walnut Creek, CA: AltaMira Press, 2002.
- Pragmatic utopianism: Ideals and communities, 1200-1630 / Ed. by R. Horrox, S. Rees Jones. New York: Cambridge University Press, 2001.
- Qualitative research methods / Ed. by D. Weinberg. Malden, MA: Blackwell Publishers, 2001.
- Readings in medical sociology / Ed. by W.C. Cockerham, M. Glasser. 2nd ed. Upper Saddle River, N.J.: Prentice Hall, 2001.
- Reframing the body / Ed. by N. Watson, S. Cunningham-Burley. New York: Palgrave, 2001.
- Researching social life / Ed. by Nigel Gilbert. 2nd ed. London; Thousand Oaks, Calif.: Sage Publications, 2001.
- Social capital and participation in everyday life / Ed. by P. Dekker, E.M. Uslaner. New York: Routledge, 2001.
- Social capital and poor communities / Ed. by S. Saegert, J.P. Thompson, M.R. Warren. New York: Russell Sage Foundation, 2001.
- Social capital of organizations / Ed. by S.M. Gabbay, Th. Roger. New York: Jai, 2001.
- Social capital: Theory and research / Ed. by N. Lin, K. Cook, R.S. Burt. New York: Aldine de Gruyter, 2001.
- Social class, poverty, and education / Ed. by B.J. Biddle. New York: Routledge Falmer, 2001.

- Social networks: Critical concepts in sociology / Ed. by J. Scott. New York: Routledge, 2002.
- The growth of social knowledge: theory, simulation, and empirical research in group processes / Ed. by J. Szmataka, M. Lovaglia, K. Wysienska. Westport, Conn.: Praeger, 2002.
- The new disability history: American perspectives / Ed. by P.K. Longmore, L. Umansky. New York: New York University Press, 2001.
- The new institutionalism in sociology / Ed. by M.C. Brinton, V. Nee. Stanford, Calif.: Stanford University Press, 2001.
- The new social theory reader: Contemporary debates / Ed. and intr. by S. Seidman, J.C. Alexander. New York: Routledge, 2001.
- The practical skeptic: readings in sociology / [Ed. by] L.J. McIntyre. 2nd ed. Boston: McGraw Hill, 2002.
- The psychology and sociology of literature: In honor of Elrud Ibsch / Ed. by D. Schram, G. Steen. Philadelphia: J. Benjamins, 2001.
- The rational choice controversy in historical sociology / Ed. by R.V. Gould. Chicago: University of Chicago Press, 2001.
- The role of social capital in development: an empirical assessment / Ed. by Ch. Grootaert, T.V. Bastelaer; with a foreword by R.D. Putnam. New York: Cambridge University Press, 2002.